

## 次期A副会長の指名をうけて

次期A副会長 二見康一



この度は(2014~2015)、A副会長を拝命し大変緊張と責任を強く感じております。先般ロシア連邦のソチでは、冬季オリンピックが開催されたばかりであります。選手は国家とそれぞれの名誉に掛けて戦いに集中しました。速・豪・美どの競技にも心を奪われ選手と一体となり歓喜し涙してしまいました。さて、熱海ワイズメンズクラブは、昨年(2013年)50周年をお祝い致しましたが、その歴史は半世紀に渡り熱海市の青少年の育成に尽力して参りました。その活動の中で私は、1977年にカナダ・カルガリーとのブラザークラブから、第一回の交換学生としてホームステイを経験させて頂きました。その経験による感動と感謝は、今だに深く心に刻まれ今日に至っております。やはりオリンピックの興奮は、テレビからより実際ソチでの臨場には叶うべくもなく、ましてやその舞台に選手として出場していたとしたら、どれ程の興奮と緊張でありましょうか。私は、今回次期A副会長として八代会長始め皆さまにご指導頂き、一年間ワイズ運営をさせて頂きますが、そのワイズ活動を通じて私が1977年に戴いた感動と感謝を会員皆さんと共有でき、明日の社会を担う青少年のスタートの機会を作れることを喜びと思ひ活動させて頂きます。速・豪・美、私達のワイズ活動もオリンピックのように一体となり感動を共に出来まよう宜しくお願い申し上げます。

## 次期B副会長の指名をうけて

次期B副会長 青木義美



八代次期会長の元、B副会長を受ける事になった。正確には受ける羽目になった??当初B副は深澤氏だったが急遽深澤氏が青少年委員長を受けてくれる事になりそのお鉢が私に回ってきたようだ。まだ富士山部長の仕事もろくろくこなしていないのにB副というのも辛いもんだがホームクラブの為と思ひお受けした。富士山部長からB副は大川氏に言わせると天下り先と言っていたが「天下り」とはもっと楽なポジションと理解している。(おっと失礼、多くの天下り官僚様!!) B副と言えば青少年事業をはじめYMCA、CS、親睦、ドッジとそりゃワイズの顔ともいえる委員会を抱えています。まあ受けた以上は一生懸命務めさせて頂きます……  
多分私のメネットが???あははは……  
大川さん、次回天下り先はもっと楽なとご頼みますよね!!

## 次期書記の指名をうけて

次期書記 栗本治郎



在籍30数年になりますが、実は初めて書記を受けることになりました。八代次期会長の柔和ないつものニコニコ顔で、栗ちゃん頼むよと言われると断るすべがありません! 皆さんもご同様だと思いますが!!

今期の大川書記のように、オールマイティでもないし、細かいことに気が回りませんが、大川君が次期は副書記なので全面的に頼りにしております。

一大事業だった50周年式典事業も成功裏に終わりましたので、今期は、ワイズの基本である親睦・交流をより図るべく、その為にも“委員会の充実・出席率の改善”を一つのテーマとして書記を努めたいと思いますので、絶大なるご協力、宜しくお願い致します。

## 次期会計の指名をうけて

次期会計 小原進一



次期八代年度の会計に指名され、ワイズの財布を預かること2度目になります。

職業柄どんぶり勘定が得意な方で、細かいことは気にしない性質上、次期会長は大胆な人事をされたなとつくづく

く思いました。

実は、後藤ワイズに留年の副会計になってもらい、しっかりと監視してもらうようです。(油断ならん)

ここで皆さんにお願いを一つ、会費を持って例会に出きて下さい。メーキャップは損するし、私は気が小さくて、督促が苦手です。ご協力よろしく!

## 次期副書記の指名をうけて

次期副書記 大川貴久



八代次期会長から次期副書記に御指名いただき、誠にありがとうございます。次期は栗本次期書記と連携して八代次期会長を大いに盛り上げて行きたいと思ひます。

一年間、八代次期会長と楽しくワイズライフを送れるよう頑張ります…でも指名料は高いですよ!

## 次期副会計の指名をうけて

次期副会計 後藤軍治



札幌会長期に引き続き八代会長期も副会計に指名されました。何か! 隠居コーナーに見られがちですが、会計に何か不都合があった時は会計を代行しメンバーのお金を預かる等々大事な役目ですよ! と云うより受付に座り出席者と目を合らしメンバーの情緒をそっと計り声を掛ける! 仲間の間の受付は心掛けて欲しいネ! 栗本君は受付で時折声掛けを実践して居ますよ! 諸兄も声を掛けられたらうるさくならずハーン俺を診断してるのかと判断して下さい。又受付の役が廻って来たら心掛けて下さい! クラブの為ですよ!!

熱海グローリークラブ30周年記念例会に参加しよう!